



Asegura diputado federal de Morena que hay corrupción detrás del retiro de artistas urbanos en centro de Coyoacán

El diputado federal Alejandro Robles Gómez (Morena) aseguró que en la decisión de la alcaldía de Coyoacán de retirar a los artistas urbanos del Jardín Hidalgo hay corrupción de parte del alcalde, Giovani Gutiérrez.

“Que le quede claro al alcalde que esta plaza es del pueblo de México y que sabemos que hay un “bisne”, que hay un negocio y transa, los conocemos y los vecinos nos lo están haciendo saber”, aseguró.

El legislador morenista respaldó las demandas y denuncias de la Asociación de Artistas de Coyoacán, que acusan al gobierno coyoacanense de restringir arbitrariamente el espacio del Jardín Hidalgo a las actividades culturales.

Robles Gómez consideró que es una situación delicada porque amenaza con liquidar una de las tradiciones más antiguas en la Ciudad de México.

Expresó que el Jardín Hidalgo es un espacio para la recreación y el acceso a la cultura de habitantes de la demarcación y de la capital del país.

El diputado comentó que la alcaldía está gobernada bajo la mafia del alcalde Giovani Gutiérrez, “y lo vamos a ir mostrando desde aquí porque muchos vecinos y vecinas nos traen sus demandas, así como evidencias de corruptelas; le sale pus a la alcaldía Coyoacán”.

Adelantó que presentará un exhorto a Gutiérrez para que detenga su política de “limpieza social y de remate del centro de Coyoacán, porque hay un proyecto de privatización y explotación de la plaza”.

El morenista añadió que apoyará las actividades escénicas y acompañará a los artistas en su derecho a protestar, además de que dará seguimiento a sus demandas, así como a las mesas de trabajo, a fin de que se les garantice el libre desempeño de sus actividades culturales.

<https://www.24-horas.mx/2022/06/09/asegura-diputado-federal-de-morena-que-hay-corrupcion-detras-del-retiro-de-artistas-urbanos-en-centro-de-coyoacan/>